

Presiden Argentina Kota Tidore: Jika Tim Brasil Kalah, Presiden Brasil Kota Tidore Harus Cebur ke Laut

Iswan Dukomalamo - TIDORE.WARTAWAN.CO.ID

Dec 8, 2022 - 15:17



Presiden Fans Argentina Kota Tidore Kepulauan Muhammad Sinen

TIDORE-Euforia piala dunia 2022 semakin seru di Kota [Tidore Kepulauan](#) (Tikep), pasalnya Presiden Argentina Kota Tidore ancam Presiden Brasil Tidore.

Jika Tim Brasil kalah, maka Presiden Argentina [Tidore](#) mengancam ajak seluruh pendukung jeburkan Presiden Argentina Tikep ke laut, Kamis (8/12/2022).

Ungkapan ancaman ajakan tersebut dalam bentuk video berdurasi 1.31 menit, unggahan dari beberapa akun media sosial (facebook).

Wali Kota Tikep Capt.H.Ali Ibrahim sebagai Presiden Brasil Kota Tidore dan

Wakil Wali Kota sebagai Presiden Argen Kota Tidore.

Mereka berdua dalam euforia [piala dunia](#) kali ini, menjagokan tim berbeda.

Hingga memacu semangat dan kehebohan para fens ke dua tim itu.

Setelah dinobatkan sebagai Presiden Fans Pendukung Tim Brasil di Tidore oleh fens di Tidore Kepulauan ([Tikep](#))

Ali Ibrahim langsung melakukan aksi bentuk dukungan setelah Tim Brasil menenangkan pertandingan melawan Korea Selatan.

Di sisi lain, Presiden Fans Argentina Kota Tidore Kepulauan Muhammad Sinen, menyinggung perpindahan dukungan Ali Ibrahim ke Brasil.

Presiden Argentina Kota Tidore Kepulauan Muhammad Sinen, menghimbau kepda pendukung Argentina di Kota Tidore Kepulauan.

"Kepala desa, lurah, camat, saya informasikan bahwa Wali Kota Tidore Kepulauan, yang awalnya bergabung dengan Argentina sekarang pindah ke Brasil," ujarnya.

Lanjutnya, jadi torang (kita) semua menunggu, apabila laga berikutnya kalau Brasil kalah.

Maka kita menuju semua menuju ke kediaman Presiden Argentina Kota Tidore Capt.H.Ali Ibrahim.

"Pada laga berikutnya kalau Brasil kalah, maka saya arahkan kita semua untuk menuju ke kediaman Presiden Argentina Kota Tidore Bapak Capt.H.Ali Ibrahim," tuturnya.

"Kita bawa langsung ke Pelabuhan Trikora, kita cebur ke laut, karena dukung piala dunia harus terima resiko," tegasnya.

Ia menambahkan, jangan kemudian berpaling dan lari bersembunyi di tempat yang nyaman dan tidak mau menerima resiko.

"Saya ulangi kepada kepala desa, lurah dan camat se-Kota Tidore Kepulauan, beliau sudah beralih dan menjadi Presiden Brasil," ungkapnya.

"Maka mari, jika Brasil kalah ke depan, kita semua menuju ke kediaman Presiden Argentina Kota Tidore Capt.H.Ali Ibrahim," tutupnya.

Tim Brasil akan berhadapan dengan Tim Kroasia pada perempat final piala dunia 2022 pada, Jum'at (9/12) malam nanti, bakal seru dan menegangkan dengan aksi para pendukung di Tidore.